



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:07

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Martes 17 de Agosto de 2004

Bolsa de Noticias

+Robelo acusará mañana en los juzgados a Bolaños. (Portada)

+Alvaro Robelo, ex-presidente del BECA, se presentará mañana a los juzgados para acusar formalmente al presidente de la República Ing. Enrique Bolaños de atentar en contra de la Constitución. También señaló al presidente de Nicaragua de "estar desestabilizando el país y de defender intereses de pequeños oligarcas que quieren apoderarse de Nicaragua".

+Sube tensión entre el Ejecutivo y Judicial. (Portada)

+Mientras se anuncia que el Ejecutivo podría adoptar medidas en contra del Poder Judicial para revertir la intervención de la empresa PARMALAT, la Corte Suprema de Justicia emitió comunicado donde expresa su preocupación de que litigios entre particulares se conviertan en intereses nacionales.

+Presidente Bolaños presentará CAFTA, (Pág. 3)

+El presidente de la República Enrique Bolaños solicitó a la Junta Directiva de la Asamblea Nacional, comparecer el próximo viernes ante el plenario de la Asamblea Nacional para presentar y explicar el Tratado de Libre Comercio entre Centroamérica y Estados Unidos conocido como CAFTA.

+Empresario Lacayo apoya propuesta. (Pág. 3)

+La propuesta de López Baldizón fue apoyada por el cosepista y farmacéutico Alberto Lacayo, que dijo que el presidente Bolaños debería convocar a la sociedad civil a presentar propuestas para cambiar "a los inoperantes" Magistrados de la Corte Suprema y reducirlos de 16 a 7 para hacerlo más operativo y menos costoso.

+Fuego y Candela. (Pág. 5)

+No doctor, no funciona. El Dr. Carlos Tünnermann, dijo a María José Uriarte de La Prensa, que si se comete una ilegalidad por parte del Gobierno en esto del Poder Judicial, sería repudiada por la Comunidad Internacional, y que sugería que la población empiece a presionar a la gente de la Asamblea para que tomen conciencia y promuevan cambios a través de reformas...Doctor, si ellos están conscientes y siempre han sabido lo que hacen y lo que dejan de hacer, si les vale que el pueblo los presione porque ellos dependen de los dedazos de los caudillos a quienes le responden, si no están interesados en reformas que favorezcan los intereses populares... Esa gente Doctor, es el mas grande escollo para poder enderezar este país.

+Interventor de acuerdo con cambiar junta directiva. (Pág. 18)

+El actual interventor de la empresa PARMALAT Haroldo Montealegre indicó que hay varias personas que están de acuerdo con cambiar la junta directiva de la empresa PARMALAT.

+Reporte de Contacto. (Pág.19)

+La aceptación del Presidente Enrique Bolaños que estaría considerando un eventual desconocimiento del poder judicial solamente puso en autos a los magistrados de la Corte Suprema, pero no a los dos caudillos i a sus grupos que más bien han visto el tema como una "locurita" del mandatario porque supuestamente los casos fallados no son de interés nacional.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:07

PAG - 2 -

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 2

Programa: Primera Hora

Presentador: Carlos Fernando Chamorro

Invitado: Mario Arana (Ministro del MIFIC)

Temas: Caso PARMALAT y el CAFTA

El Ministro del Mific, Mario Arana, dijo que tiene conocimiento que el señor Camorani ha sido suspendido de su actividad como gerente general de la empresa Parmalat en Nicaragua, y que habían enviado un sustituto, que ya el miércoles se encontraba en la empresa y que el día siguiente éste salió alarmado por lo que estaba ocurriendo. Según Arana, el señor Camorani a estas alturas perdió la confianza de la empresa Parmalat de Italia, aunque expresó no conocer por qué, pero piensa que todo se debe a la tensión que había entre Camorani y las autoridades italianas.

Arana dijo que hasta donde tiene entendido, la Empresa Parmalat, Italia, son los dueños de la empresa Parmalat, Nicaragua. Agregó que le preocupa el problema político diplomático que este caso esta ocasionando, porque Nicaragua firmó con el Gobierno de Italia un convenio de protección a la inversión y este convenio está para ser ratificado, ya fue dictaminado por la comisión económica y que éste se va a introducir en agenda el 26 de agosto. "Pero sucede que lo que se firma, es decir, por una serie de principios del derecho internacional ya te compromete, aún cuando todavía no ha sido ratificado", señaló Arana.

Arana apuntó que le preocupa el precedente que esto está generando, ya que demuestra que en Nicaragua se puede intervenir cualquier empresa por un conflicto entre terceros, y esto es un mensaje que no es positivo para la inversión. Arana enfatizó que en el ministerio que él preside tienen abiertas todas las opciones y harán uso de todas los recursos que tienen dentro de la institucionalidad que sean necesario, si se llegara a producir una situación de deterioro de la empresa Parmalat. "Aquí se ha venido hablando de golpe de Estado y cosas de ese estilo, el Presidente ha dicho que respeta la institucionalidad, que respeta las instituciones, que le parece que hay problemas en nuestras instituciones, sabes que ha sido parte importante de nuestra agenda, es decir, yo si creo que desde el punto de vista de alguien que anda de un ministerio atrayendo inversiones para generar empleos en Nicaragua y ya está ocurriendo mucho de eso, obviamente necesitamos de una institucionalidad moderna, estable, un marco jurídico que realmente le de confianza al inversionista, pero si efectivamente las circunstancias se prestan de que haya un deterioro de la situación de la empresa, realmente el Gobierno va a tener que hacer lo que le toque hacer en ese momento", sentenció Arana.

El titular del Mific negó que se le este impidiendo a Parmalat la exportación de queso a El Salvador tal como lo ha expresado el señor Haroldo Montealegre, asegurando que eso depende de Parmalat ya que tienen que enviar a ese país una carta explicando al Gobierno de El Salvador que cantidad de queso exportaron el año pasado, y que de eso depende que exporten o no.

En relación al CAFTA afirmó que Nicaragua logró un excelente negociación, situación que ha sido reconocida por los nicaragüenses y por los países de Centro América, quienes han manifestado que la negociación que realizó Nicaragua fue la mejor del área en éste tratado. "Tenemos concesiones muy



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:07

PAG - 3 -

especiales, que creo que se lograron por razones políticas, por razones de nuestra historia y porque supimos tocar las teclas”, apuntó Arana.

Canal CDNN

Programa: **Despierta Nicaragua**

Presentador: Leonardo Coca

Tema: Reportaje “Escuela Campo, una experiencia de aprendizaje compartido”

Canal 12

Programa: **Buenos Días**

Presentador: Danilo Lacayo.

Invitados: Dr. Fernando Agüero (Entrevista Pregrabada) y Lic. Alejandro Fiallos (Candidato a alcalde de Managua por el APRE)//

Temas: Reorganización del Partido Conservador

Canal CDNN

Programa: **Entre Amigos**

Presentador: Luis Hernández

Invitado: Lic. Guillermo Jacoby (Presidente de Asociación de Egresados de INCAE)

Tema: Panorama nacional de la educación

El licenciado Jacoby afirmó que si se cuenta con una población más educada, es más fácil atraer a la inversión extranjera que viene a hacer uso de una mano de obra más calificada.

Canal 4

Programa: **En Vivo con Alberto Mora**

Presentador: Alberto Mora

Invitado: Eliseo Núñez

Tema: Situación política y organizativa del PLC.

Canal 100%

Programa: **De Mañana**

Presentador: Martín Madriz

Invitado: Roberto Terán

Tema: Actualidad Nacional

El señor Roberto Terán comentó que la gente no le está poniendo atención a las grandes oportunidades que se le presentan, por esperar que el Gobierno les de todas las soluciones. Añadió que este país necesita más empresas, pero que el costo de financiamiento es sumamente alto.

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:07

PAG - 4 -

PARTICIPACIÓN DE REPRESENTANTES DEL GOBIERNO EN PROGRAMAS DE OPINIÓN

Funcionario	Tema	Programa	Medio
Mario Arana (Ministro del MIFIC)	Caso PARMALAT y el CAFTA	Primera Hora	Canal 2